
DEBORA MARASCO : « MESSAGÈRE DE MANDURIA (ITALIE) 

(La messagère Débora vit les stigmates du CHRIST le vendredi) 

(1ère partie de cette très longue Conférence à Vannes le 08 Juin 2022) 

(Merci à notre sœur en CHRIST qui était présente à VANNES et qui a enregistré cette conférence) 

Plus de 300 personnes se sont déplacées pour cet événement spéciale « dont des consacrés ». 

Entre chants de louanges à l’Esprit-Saint et le Maranatha final, elle sut soutenir la ferveur et l’attention 
des auditeurs présents : Par sa spontanéité naturelle. 

Tous les sujets actuels ont été présentés, ainsi que le proche avenir: « la révolution et, la guerre à 
l’automne et, la deuxième Église qui se profile à l'horizon ». 

D’ici-là, le chaos provoqué par l’attentat annoncé sera l’alarme pour la France. Mais la France sera 
sauvée par le Roi et Sainte Jeanne d’Arc !! 

Nous vivrons de grands changements à brève échéance et les prophéties se réalisent sous nos yeux (en 
l’occurrence celles de Marthe Robin, Marie-Julie Jahenny et bien d’autres...) 

Le seul secret donné à une seule personne parmi tous les voyants de ce monde, Le message donné a 
Débora de notre Seigneur, est sur « l’Amour sauvera la France contre le mal et la Haine » : «Le sacré du 
ROI se fera pour annoncer le nouveau règne, pour annoncer la Croix brillante. Les signes viendront, nous 
les verrons. 

L’armure de Saint Michel prendra la forme de la France pour annoncer par Débora que le bon signe lui 
viendra. Partage, mon Cœur : Le secret de Débora et de Marie ». 

Le Cœur du Christ saignera pour libérer la France du mal. (Message du 18 juillet 2001). 

LES TEMPS SONT COURTS MAINTENANT, TRÈS COURTS ! 

Il nous faut implorer l’Esprit-Saint en ces temps difficiles : « Temps de Tribulations ». 

DEBORA nous dit : « Mettez-vous en relation avec Dieu en passant par l’Esprit-Saint », c’est très 
important. 

Pourquoi la VIEGE MAIRE à versé des larmes ... Pourquoi ? 

Comme toutes bonnes mamans qui versent des larmes en pensant à ses enfants, petits-enfants, arrières 
petits-enfants, époux, etc. ... sans être de sang bien qu'intérieurement, elles le sont, ces larmes. 

Comme la Vierge MARIE à pleuré par les statues ou images dernièrement. Ce sont des larmes de 
douleurs très fortes versées pour chacun d’entre nous, afin que : « Lors de la confession, nous puissions, 
tout comme Elle, être libérés. ELLE souffre de : Nous voir chaque instant nous enfoncer dans les 
ténèbres, nos iniquités, nos vies de péchés). 

Elle, la Très Sainte Vierge Marie souffre pour nous tous, toute l’humanité (pas seulement pour les 
chrétiens, mais toute l’humanité confondue). 

MARIE est actuellement dans le désert. Le désert de l’humanité ingrate à cause de ceux qui ont 
abandonné le Seigneur, qui n'ont plus la FOI, qui ne veulent plus croire, qui l’insulte et qui le rejette, le 
renie ...! 

Combien de Croix en France ou ailleurs que l’on veut détruire, de calvaire, d’Église etc. ... pour tout cela, 
la Vierge Marie a pleuré des larmes de sang et des larmes d’huile. Mais pourquoi verse-t-elle des larmes 
d’huile ? 



ELLE verse des larmes de sang : Pour nous guérir ces blessures que l’on a au font de nous même. Une 
huile des premières lacrymations de la Vierge. Une huile puissante qui guéri aussi les blessures que nous 
occasionnons à Dieu à travers nos péchés mais aussi nos infirmités corporelles. 

Cette huile des larmes de la Vierge Marie (les larmes d’huile) est Miraculeuse non pas de nom, mais par 
sur-naturalité. 

Loué soit Jésus-Christ à jamais. Nous (les messagers) ne sommes pas meilleurs que vous, attention. 
Parce qu’il y a cette tentation de se sentir meilleur que les autres. Nous portons simplement le 
témoignage de notre vie. Chacun de nous, nous pouvons se sentir libre, nous sommes libres, donc nous 
pouvons choisir. 

Chacun a son libre arbitre. Nous pouvons juger de ce qui est bon ou pas. Avec cette liberté nous pensons 
aujourd’hui être mieux. 

POURQUOI JE RECOMMENCE À VOYAGER (Débora) ? 

Comme le Père nous a dit, il y a un certain nombre d’années que l’on ne voyage plus! Je me suis arrêtée 
de voyager pour un choix bien précis (Debora), j’avais compris que les gens, toutes les personnes 
n’étaient plus disposées à écouter. Et donc j’ai pensé que ce serait mieux que je me retire et que je prie 
pour tous mes frères et sœurs, que ce serait mieux de faire comme ça et que par la prière je pourrais 
rejoindre tout le monde. 

Mais pendant toutes ces années, la Madone, le Seigneur, ont continué à me parler. Et nous avons 
continué à prier : À rester dans cette Céleste verdure. La Céleste verdure est le lieu ou la Vierge me 
parle. 

MANDURIA (Italie) n’est pas seulement la terre du bon vin, c’est aussi le lieu ou la Madone est venue. Et, 
elle a choisie cet humble Gethsémani, Aujourd’hui il fait 40°C en Italie et malgré la chaleur qui est 
presque celle d’août, la Madone nous a demandé de construire un chemin qui s’appelle: « La Voie 
Douloureuse Mariale». Nous l'avons construite avec les pierres locales trouvées dans les champs d’à 
côtés car Elle ne voulait pas que les pierres soient achetées. Et tous, ensemble, familles enfants avec nos 
mains, nous avons construit cette voie Mariale, ce simple chemin de Croix. 

La Madone a demandé que ce chemin de Croix soit fait à genoux, sans chaussures sous cette chaleur ... 
et toute personne qui fait ce chemin de Croix obtiendra des guérisons (surtout celles qui concernent 
notre cœur) .Jésus disait: « Est-il plus facile que JE te dise que « tes péchés te soient pardonnés » ou que 
JE te dise « lève-toi et marche » ! 

Ce lieu de verdure vit de ce Mystère depuis 30 ans. 

DEBORA : Quand Jésus et Marie, alors que je n'avais que 18 ans, m'ont dit: « Nous voulons te parler, je 
me suis demandé si ce n'était pas une blague ou si, surtout, « Je ne rêvais pas » ! 

Cela fait 30 ans maintenant que la Madone et notre Seigneur et bien d’autres sont venus me parler : La 
première fois fût dans ma maison (le 23 mai 1993). La Madone m'a dit: « Un jour, vous comprendrez la 
date de mes apparitions et donc vous devrez vous préparer ». 

Espérons que ce ne soit pas une année trop dure pour nous tous !! 

------------------------------------ 

POURQUOI SUIS-JE REVENUE En FRANCE ? 

Pourquoi suis-je sortie de mon isolement ? 

Je viens de faire une série de conférences en Italie, mais « Priez pour moi » car je suis très fatiguée. Et je 
dois vous dire ce qui pourra vous servir bientôt. Alors j’espère pouvoir aujourd'hui, vous dire les choses 
les plus importantes.  



J’ai commencé à cheminer parce que le Seigneur m’a un peu forcé : Comme IL sait le faire en 
commençant doucement car je faisais semblant de ne rien comprendre : Si je ne partais pas, il y aurait 
beaucoup de difficultés. 

Mon espoir est que les Églises s’ouvrent. Nous voyons de plus en plus de portes d’Églises qui se ferment 
et dans cela nous voyons un signe. 

Jésus est fatigué de notre façon de prier, de notre manière d’être chrétien. À travers le Saint-Esprit, nous 
devons aller de l’avant. 

IL s’adresse toujours d’abord à ceux qui ne veulent pas l’écouter. Si on ne veut pas L'écouter, alors Jésus 
passe son chemin. IL respecte notre choix. Nous sommes libres : TOUS libres jusqu’à la fin du monde. 
Nous sommes Libres « Même d’aller en Enfer » si c’est ce que nous choisissons ! 

Libres ! Mais Jésus voudrait qu’aucun d’entre nous n'aille en Enfer ou encore qu’il le vive sur cette terre : 
« Qu’est-ce que cela veut dire » ? 

Cela veut dire Que : Nous sommes arrivés à un moment de l’histoire très important. Voyez d'après cette 
image : Comment la VIERGE m'apparaît à MANDURIA. Ce n’est pas une apparition : « UNE » en plus des 
autres. La Madone dit: « Cette apparition conclue toutes les apparitions du monde ». Cela veut dire 
qu’Elle va terminer son message eschatologique. Donc, toutes ses apparitions sur la terre vont se 
terminer, et, après : « CE SERA LE SILENCE ». 

Notre choix, voyez, regardez bien cette statue : Elle porte l’Eucharistie sur son Cœur, il y a aussi le signe 
de JEAN PAUL II sur son vêtement. Elle continue aujourd’hui à m'apparaître comme cela, même durant 
le pontificat de François. Ce qui veut dire, que cette représentation, cet emblème constitue un 
important secret qui ouvre de nouveaux temps. 

Avec le pontificat de Jean Paul II s’est ouvert ce nouveau temps. C’est un temps très long et nous y 
sommes entrés, maintenant nous sommes dans la partie la plus forte et moi, je suis revenue pour cela : 
« Pour vous dire ce que je sais », puis, je m’en irais et vous prierez pour moi. 

Alors nous devons maintenant : Nous préparer à recevoir le Règne de Marie. Vous savez que avant 
qu’advienne le règne de MARIE, nous devons passer de : « La période de la purification à la tribulation ». 

Nous sommes maintenant arrivés dans la guerre. Encore peu de mois, et ce sera nos maisons. Nous 
devons en être convaincus ! 

Cette consécration à la Madone de FATIMA a été faite beaucoup trop tard ... Ce ne sera pas inutile, nous 
pourrons toujours invoquer le Saint-Esprit. Il est toujours prêt à sauver les nations et les peuples, mais ! 
Le peuple doit être conscient de tout cela. Soit que nous faisons la paix et la volonté de Dieu ou alors 
nous allons dans la douleur, le sang et la guerre. 

Vous êtes Français ! Vous êtes les destinataires de tant de messages. Et, aujourd’hui nous « nous » 
rencontrons sous le signe de MANDURIA et cela aussi est un grand signe. 

Je ne sais pas si vous le savez, mais ! Jeanne d’Arc apparaît à MANDURIA depuis 30 ans. Pendant toutes 
ces années, elle m’a parlé beaucoup et, aussi m'a parlé de votre ROI qui va venir. 

Mais je crois que vous : « Français », vous n’êtes pas encore prêts à le voir venir. On voit aujourd’hui 
qu’il y a beaucoup de candidats qui voudraient devenir ROI, et pourquoi ça ? Parce que Satan doit 
confondre les eaux. Il le fait avec les apparitions et autour de MANDURIA, il y a beaucoup de fausses 
apparitions puisque Satan veut tout détruire : « Tout ce que fait la Madone ». 

Il, (Satan), doit être fatigué, au point d’essayer de m’empêcher de donner le message de la Madone. 
Moi, j’ai rencontré beaucoup de personnes qui se disent « être le ROI annoncé » et encore aujourd’hui, 
il y a alors un petit problème : « Tous peuvent dire ce qu’ils veulent » : Mais ! à MANDURIA, on m’a 



donné tous les signes pour le connaître. Donc ce sera difficile de brouiller les choses, parce que c’est 
Sainte Jeanne d’Arc qui m’a raconté tout cela. 

Ce ne sont pas des signes visibles pour le reconnaître, donc ne cherchez pas à connaître ou à 
comprendre quand viendront les jours de ténèbres, quand les secrets seront dévoilés. Mais ! veillez à ce 
que à l’intérieur de vous : Qu'il n’y ait pas de confusions. 

Donc ATTENTION : À ne pas vous guider à ces choses là et, à NE PAS VOULOIR VOUS CONVERTIR DÈS 
MAINTENANT. 

Je ne dois pas me préoccuper dont la manière dont les choses vont se dérouler et, il est même possible 
que moi : « Je n’arrive pas jusqu’à ce jour ». Et dans l’entre-temps, je dois changer de vie (moi, et chacun 
de nous tous). 

Je dois me préparer pour mes enfants, ma famille car vont tomber sur eux un très grand poids, 
extrêmement grand poids. Eux : Nos enfants et petits-enfants, sont innocents de ce qui va nous arriver 
et nous tous ici présents : « nous sommes responsables ». 

Tous, nous avons péché, les prophètes, comme les prêtres : Nous « nous » sommes tous éloignés de 
Dieu : Certains : En pensant être eux-mêmes l’inspiration d'eux même! Cela s’appelle 
l’anthropocentrisme. 

Arrive donc maintenant le moment : Le temps où le Seigneur veut faire les comptes. Deux comptes: Où 
sommes nous arrivés et où devons-nous aller ... C’est clair que nos nations, je dois vous le dire, même si 
nous sommes : « ICI », dans une maison pour séminaristes, nos nations sont gouvernées par un seul 
gouvernement d’élites (une vingtaine tout au plus, les plus riches du monde et inconnus de nous tous), 
qui ont dit à Jésus : « Va te faire voir, dégages ! » … l’Europe en premier ! 

Pour votre ROI et, aussi pour l’Italie : Jésus choisira la personne qui sera le ROI. Il a déjà choisi. Dieu a 
déjà choisi qui seront les nouveaux ROIS. 

SATAN VEUT FAIRE ÉTABLIR SON PROPRE RÈGNE À LUI À TRAVERS LA MAÇONNERIE ! 

DEBORA : Je ne voulais pas d'une vie comme celle que j'ai. 

Le Seigneur me dit donc : Va de l’avant ! Et nous, nous nous trouvons au milieu de cet agenda. Dans ce 
calendrier, nous verrons beaucoup de choses arriver. Il est vrai que nous devrions en rire un peu car 
après tout ce que nous avons déjà vécu : Avec l’histoire de cette pandémie qui sert uniquement à 
détourner les gens de la vérité. 

Qu’est-ce que ça veut dire ? 

Çà veut dire : Qu’ils veulent faire de nous un peuple d’esclaves, un peuple qui obéit à leurs lois, un 
peuple trop important, nous sommes beaucoup trop nombreux. Donc beaucoup d’entre nous doivent 
mourir!! Ils ont dit que l’on mangeait trop, donc, ils ont décidé du : « Comment faire pour faire mourir 
des personnes et tuer 13 ou 14 millions de personnes avec le coronavirus, qui n’était qu’un apéritif de 
cette histoire ». 

Et ce n’est pas fini, vous allez en avoir tout plein encore de (Pandémies), ils ont tout prévus pour en 
distribuer partout dans le monde. Ils ont déjà les vaccins (pseudos vaccins) avant que ne vienne les 
virus ! 

Ceci nous fait comprendre que Satan veut faire établir son règne à lui, son propre règne sur la terre à 
travers la maçonnerie : « Des élites peu nombreux : Peut-être 20 » ...Ils sont très peu, ils décident pour 
tout le monde et ceux-là sont énormément riches : A travers la corruption, l’argent et, cette histoire de 
l’éligibilité qui est un passe-partout pour entrer partout. Si nous ne faisons pas parti de ces élites : Nous 
sommes hors-jeu. On peut nous prendre pour des anormaux car par exemple : Une femme aime un 



homme (C'est normal), Mais, en pensant ainsi, nous ne sommes plus dans la norme actuelle : Ce qui 
veut dire que : Ceux qui pensent ainsi ne sont plus normaux dans ce monde. 

Que penser des familles ou il y a deux mamans ou deux papas : Ne pensez vous pas que cela devient un 
grand casino ! ... Voyez nos futurs cartes d’identités, bientôt nous aurons un genre 1, un genre 2, un 
genre 3 et un genre 4 (1, 2, 3, 4 parents et cela sera un grand problème, le chaos complet). 

Cela, (ce désordre) est voulu spécialement pour tout détruire. Car Satan répand sa fumée comme çà 
mais ! au milieu de cette fumée, nous voyons une lumière : Parce que la Madone à déjà vaincue et 
comme Vierge de l’Eucharistie, Elle est venue pour contrer le chemin de la crise de l’Église. 

Aujourd’hui, comme hier, je le redis, ne juger pas ce pape. Beaucoup de monde ont déjà créé cette 
division, laissez Dieu Lui-Même le juger. Nous pouvons nous tromper. Par exemple : Même les évêques 
se trompent en disant que les apparitions (à MANDURIA) ne sont pas vraies : L’erreur est humaine mais 
quand ils persévèrent, alors çà devient diabolique et çà devient aussi perturbant : C’est pour cela que je 
suis venue, car le temps de roupiller est terminé. 

Alors réveillons-nous car nous n’aurons plus rien. Ils sont déjà en train de tout nous prendre ! Vous 
comprenez que cette guerre est voulue, elle sert et, elle fait partie de leurs plans. Alors ! Ne jugeons 
pas : Qui est entré dans la maison de qui ?! 

La vérité est sous les yeux de tout le monde. La Russie n’est plus celle des temps de Fatima. Peut-être 
que l’Amérique est bien pire, c’est fort possible! C’est une guerre moderne mais elle a la même saveur. 

Alors toutes ces 30 années, nous avons parlé des apparitions à la télé bien confortablement assis et 
avons jugé les apparitions : Mais ! Qu’est-ce qu’ils en savent ?! 

Qu’est ce que vous en savez des douleurs qu’il nous faut supporter (les prophètes) : Des larmes que l’on 
doit verser ? Vous ne savez rien : « De la solitude de nos vies », je dis souvent que je ne souhaite pas à 
mon pire ennemi de vivre ce que je vie. 

Je ne voulais pas d’une vie comme celle que j’ai, je suis seule et en plus, je suis vue comme un signe de 
contradiction. 

Je suis seulement venue pour vous parler, vous témoigner de ce que Jésus me dit. Le dernier volume de 
mon livre n’est pas seulement celui des prophéties, mais surtout celui dans lequel Jésus dit qu’il est ROI, 
parce qu’IL va tout reprendre, mais avant cela : Doit venir le règne de Marie : « Construire le règne du 
Cœur Immaculé de Marie ». Pour cela, nous devons beaucoup travailler, souffrir, et aller jusqu’à 
pourvoir donner notre vie. 

Et, tous ces morts actuels, tout ce sang que Satan gagne pour l’Enfer, tous ces Martyrs (comme jamais 
dans ce siècle autant de morts), tout cela sert à faire avancer l’heure de MARIE. Alors les larmes ont un 
sens (Une valeur). 

Qui peut dire à DIEU « fais-moi grâce » ? Maintenant, plus personne. Nous sommes arrivés comme au 
temps de Jeanne d’Arc ou comme aux temps de Jésus. 

------------------------------------- 

NE NOUS TROMPONS-PAS , NOUS DEVRONS CHOISIR LA VRAIE ÉGLISE ou CELLE QU'ON NOUS PROMET 
EN ÉCHANGE DE LA NÔTRE :" UNE FAUSSE RÉVÉRENCE". 

D'ICI PEU DE TEMPS LE PASS AURA CHANGÉ DE NOM ET S'APPELLERA « I.D.P. » 

Qui (Quel prophète) peut se permettre de dire aujourd'hui qu'il est envoyé : « Au nom de Dieu » ? 

On nous dit (à nous messagers) que l’on blasphème : Tu n'es qu'une hérétique ! 

Et pourquoi disent-ils cela ? 



Parce qu’ils ne croient plus en Dieu. Pour eux Dieu est mort : Donc IL ne peut plus parler ... Vous avez vu 
en ces jours de pandémie, les Églises ont été fermées. Et pourquoi ? 

Les Églises ont été fermées : Parce qu’ils ont décidé que Jésus serait le véhicule de la transmission de la 
maladie ... Et on a vu des choses terribles : Par exemple, lorsque nous demandions de recevoir Jésus 
dans la bouche, ils nous répondaient: « Va-t'en plus loin » il y a le virus. Mais ! en réalité ils avaient déjà 
commencé bien avant : Ils nous disaient bien avant cela : « Qu’il fallait recevoir Jésus dans la main et 
qu’il ne fallait plus se mettre à genoux ». 

Alors ! Devant qui : Nous devons nous agenouiller ? 

(Voyez dans les stades ou devant Dragui, Macron etc. ... devant qui ?) des petits hommes qui ont le 
pouvoir et qui sont même élus! Çà c’est un point très important d’interrogation. Que fait le peuple pour 
voter contre ça. Il se lamente, il ne fait rien et, ainsi nous arrivons à la révolution. 

L’histoire nous le dit. Apprenons à lire l’histoire car l’histoire du monde se répète. Nous sommes à 
présent : Face à des jours de douleurs et de sang. Les larmes de sang et d’huile de la Madone servent 
comme : « Instrument » à demander à Dieu par l’intermédiaire de Marie, les grâces que nous ne 
pouvons recevoir autrement. Il ne peut RIEN refuser à sa Mère. Il ne peut pas dire non à sa Mère. Sa 
Mère qui est en train, en ce moment même de réaliser la plus grande révolution dans l’histoire: « 
Rendre l’homme à Dieu ». Elle nous a donné le Christ, et maintenant Elle doit rendre l’humanité au 
Christ. 

Et, après cela viendra le règne Eucharistique de Jésus. Ce sera l'étape d’après. Pas longtemps après. 
Donc nous devons être prêts et, nous devons garder la joie malgré les problèmes. Mais avons-nous 
suffisamment la confiance en DIEU : Beaucoup n'ont plus la FOI. 

Beaucoup pensent que Dieu se cache, mais Dieu pleure pour nous, IL est préoccupé car IL nous aime. IL 
nous dit que : « Si nous aviez écouté à travers la Mère que Je vous ai envoyée, après toutes ces 
apparitions, vous ne seriez pas arrivés jusque là (au dessert) ». 

Mais l’Italie c’est fini, la France c’est fini. Alors que voulons-nous? 

Voulons-nous continuer comme çà : Dans cette fausse vie en Église, parce que nous sommes de faux 
dévots, nous sommes des cadavres qui marchent. Regardez autour de vous, c’est la vérité. Si nous 
regardons autour de nous, nous verrons: Tout ce que Satan a réalisé, la seconde mort dont parle la 
Bible. Et devant tous ces morts, Dieu veut nous faire de grandes grâces, IL veut nous bénir, nous libérer, 
IL veut entrer dans nos familles, alors il faut nous décider et répondre à la demande de la Madone en la 
faisant rentrer dans nos maisons : « Avec son huile bénie » : Avant que Satan ne vienne nous mettre la 
puce. 

Voyez la question du pass, c’est beaucoup plus profond que ce que l’on imagine car d’ici peu de temps 
« le pass aura changé de nom et s’appellera « I.D.P ». Qu’est ce que cela veut dire I.D.P ? Cela veut dire : 
Que nous aurons une carte qui ne comprendra « PAS SEULEMENT » l’aspect sanitaire, mais aussi toutes 
nos traces financières et nous seront complètement contrôlé. La monnaie liquide qui est le nerf de 
toutes les nations disparaîtra et le travail aussi. Ils nous poussent vers la monnaie virtuelle et ils nous 
demanderont de tout leur donner : « Nos propriétés privés » en disant que : On paiera vos taxes ! 

Nous vivrons alors avec une petite rente, une rente universelle. Ils veulent faire du monde « un univers 
communiste » ... Aujourd’hui, nous comprenons les paroles que la Madone nous a données il y a 30 ans : 
« Dans les messages à MANDURIA, elle a pointé la Chine », ELLE nous a parlé de l’impérialisme chinois : 
« Que TOUS, nous verrions la croissance de la Chine vers nous l’Europe. 

Aujourd’hui : Tout est devenu chinois. Ils ont tout acheté. N’ayez aucun doute. Où irons nos entreprises, 
Les fermes, et autres commerces, les négoces : Tout ?  

Tout ça fait partie de leurs projets ! Un projet contre Dieu et contre l’homme. 



Alors qu’attend Dieu ? Et bien, que nous « nous » décidions. Il nous regarde et Il attend ! Il est prêt à 
lever la main et à frapper avec Justice : « ATTENTION » Je l’ai dit mille fois : ATTENTION : Ne rigolez 
pas !! 

J’ai vu en vision : Des prêtres cloués sur les portes des Églises. J’ai vu courir des prêtres et des gens 
persécutés par des chinois: Dans 3 périodes différentes, mais en concomitance. Alors, je me suis 
demandé : « Qui va nous sauver » ? 

Que va-t-on faire ? On a vu à la télévision tout ce qui se passe en Ukraine. Et qu’est-ce qu’on a vu? Des 
personnes comme nous qui sont mortes d’un instant à l’autre : Jetées dans des fosses comme des 
animaux, parce que c’est comme ça, nous les êtres humains, nous ne valons rien ... Alors on dit que la 
Russie à envahie l’Ukraine, mais l’Amérique voulait la guerre, et nous que faisons-nous les Européens ? 

On a déjà la guerre sociale dans nos maisons, la guerre économique, on commence à ressentir les 
premières difficultés. Les matériaux n’arrivent plus, le blé n’arrive plus non plus et l’Europe est perdue : 
Elle qui se croit si forte ! 

Où est-ce qu’elle est l’Europe ? 

Alors que tous ces gens là, maintenant meurent. Ils ont créé uniquement une Europe économique et ont 
fait devenir les gens très pauvres et les ont abandonnés. À l’inverse, au contraire, ils envoient des 
armes... Alors nous voulons la paix ou la guerre ? On veut la guerre et, la guerre il y aura ... Et on l’aura 
mérité ! 

Parce que nous sommes un peuple sans cervelle parce que nous ne savons pas lire les signes de 
l’histoire. La Vierge de l’Eucharistie est la Maman qui est apparue à la rue du Bac (à PARIS) et Elle a 
commencé avec Catherine Labouré tout un projet de salut. 

Parce que dans Ses mains, il y a l’économie du salut et puis ELLE a continué à la Salette. En 1830, lors des 
apparitions de la rue du Bac, Elle a commencé à devenir puissante. Quand Napoléon est arrivé, Elle a 
pleuré. 

------------------------------------------ 

Elle a expliqué à LOURDES, à FATIMA, Medjugorje, MANDURIA et partout. Ici (à MANDURIA) : C’est le 
message final: « Les enfants, il faut revenir à Jésus Eucharistie »! Mais on ferme les Églises parce que 
l’on ne croit plus. 

Quand il y avait les maladies autrefois, les Églises étaient ouvertes, on faisait de longues processions et 
des bénédictions avec de l’eau bénite, et des prières, avec de Saintes Messes ... Mais maintenant, on 
ferme les Églises ! 

Soyons cohérents. Nous fermons nos portes, alors la Madone est venue nous dire: « Les enfants, quand 
ils fermeront définitivement les Églises, je vous fais une promesse à travers mon image que : CEUX qui 
adoreront Jésus, Je les porterai sur mon sein, en esprit et en vérité, ils seront protégés ». 

Et vous : Ne vous sentez pas seuls : Je suis avec vous, « J’avance avec vous mes enfants.» Donc, nous 
devons avoir cette confiance dans la Madone ...Comment lui montrons-nous notre confiance ? 

Lucie à Fatima disait: « Dieu nous a donné uniquement deux remèdes: les larmes de notre Mère et ses 
apparitions directes».Mais ! attention, car il y a beaucoup de choses fausses qui circulent dans le peuple 
: Il nous faut être une personne un peu spirituelle quand même, donc utilisés l’huile bénite pour que 
vous puissiez trouver en vous le discernement sur ce que vous devez faire et ensuite, laisser Dieu 
conduire l’histoire : De votre vie : Ne vous en préoccupez pas. Et dans cette conduite, il nous faudra être 
fidèles, alors on prendra le rosaire dans nos mains et nous irons dans les familles pour prier. 

À Dieu rien n’est impossible. Il ne juge pas comme nous sommes, Il nous aime et nous attend et si ce soir 
nous Lui donnons notre « OUI », alors le Maître aura fait un grand pas. Il est important pour nous d’être 



venu là, à vivre seul, à chercher à ne pas nous tromper encore plus car nous sommes actuellement aux 
dernières gouttes du temps : Il faut vraiment se décider. 

Nous devons nous décider (Choisir) :de quel côté nous voulons-nous être ? 

Nous devrons : Choisir la vraie Église ou celle qu'on nous promet en échange de la nôtre : « Une fausse 
révérence ». 

L'ADORATION NE DOIT ÊTRE QU'A DIEU : « HONNEUR ET GLOIRE » Uniquement à DIEU. 

Nous devons accepter notre Mère et LA remercier. Mais ! Comme j’ai dit hier : « Suivant notre 
consentement : Jésus et la Madone peuvent nous dire : « NON » Suivant le choix de l'Église que nous 
ferons. Simplement et doucement : « non », mais « non » quand même ... Ce qui veut dire que toutes 
les grâces sont comptées et il nous faut les gagner et : Remercier le Seigneur de toutes les souffrances 
qu’IL nous donne. 

C’est un temps de grandes grâces. Beaucoup d’hommes et de femmes auraient voulu voir ce que nous, 
nous vivons maintenant. ..Nous allons voir tout cela, nous allons le vivre et nous serons les artisans de 
cette histoire. Plus tard, on écrira notre histoire. Donc ne vous laissez pas abattre, gardez confiance. 

Et quand ces choses arriveront, souvenez-vous bien des paroles que Débora vous a données pour garder 
confiance. Quand la variole et cinquante autres choses seront diffusées : Souvenez-vous que la Madone 
nous a donné de l’huile qui a été distribuée dans le monde entier (pendant que tout était fermé : Covid, 
nous faisons de l’huile). Et je vous garantie que la Madone a été une très grande Mère, Elle a aidé 
tellement de gens : Tout comme ceux qui ont eu l’obligation de se faire « vacciner » à contre cœur, ils 
ont bu l’huile et cela les a aidé. 

Maintenant sachez que : Quand arrivera octobre, novembre, décembre, mettons-nous en route. Les 
difficultés vont grandir très vite. Alors vous devrez penser que la Vierge de l’Eucharistie est avec nous et 
ne nous abandonnera pas et vous devrez prendrez votre rosaire des larmes et même si vous pleurez, ne 
vous inquiétez pas. La Madone vous connaît. 

Gardez confiance! Elle connaît nos besoins. 

Alors embrassons notre Maman, introduisez-LA dans vos maisons, emportez-LA avec vous. Lisez les 
messages, ils vous aideront à comprendre et à mieux savoir. 

Alors de quoi aurons-nous besoin ? 

Nous aurons besoin du courage Mais Jésus nous donnera la force d’affronter tout ce qui va venir. Donc 
en conclusion, je vous dis ceci: «Avant de sortir de chez soi, il faut s’oindre avec l’huile, se consacrer à la 
Madone de façons à ce que notre vie soit bien car au coin de la rue, Satan nous attend! Et même dans 
nos maisons ... Même dans les familles, dans nos familles : Il y a de la colère, de la violence (verbale ou 
physique), de la haine. 

Toutes ces choses qui sont sortis durant la période du Coronavirus. Nous avons remarqué que la famille 
était déjà détruite et tous les centres d’intérêts autour de nous, les distractions qui au moment du 
Coronavirus nous ont ramené au centre de nos problèmes dans nos maisons. 

5ème PARTIE DE LA CONFÉRENCE DE DEBORA À VANNES (FRANCE) 

MÊME MON ÉGLISE EST ÉPUISÉE ET AGONISE PAR DE REPOUSSANTES APOSTASIES ! 

Ma fille, l’heure est venue où ta nation (L'Italie) sera prise en une seule nuit à l’improviste. 

ALORS QUE LE CHAOS RÈGNERA PARTOUT, CES HOMMES AVEC LE DRAPEAU NOIR VOUS ASSAILLIRONT 
AVEC FUREUR !  

====================== 



Dans nos familles, nous ne nous aimons pas assez. Nous ne voulons « Pas de DIEU », pas de patrie, pas 
de famille... Et alors, que veut-on, comment pouvons-nous reconstruire après ces années quelque chose 
sur du sable. Il n’y a rien dessous, que du sable. 

Ce qu’il nous faut c’est tout se réapproprier, les choses bonnes et les mauvaises. Le Seigneur ne 
permettra pas certaines choses, mais il va permettre beaucoup de souffrances. Il pourrait empêcher 
cette guerre, un tremblement de terre, un tsunami, et puis TOUT REVIENDRAIT dans le calme. 

Mais LUI dit «NON ». Il reste silencieux. Pourquoi ? 

IL reste silencieux : Parce qu’IL veut que nous « nous » décidions! Il nous propose et ne nous oblige pas, 
nous avons notre propre choix et Il attend notre réponse. Puis viendra un nouveau pape et c’est 
maintenant qu’il faut prier et non attendre passivement car il nous reste très très très peu de temps 
dans le sablier. 

NOUS DEVONS DEMANDER RÉPARATION À LA VIERGE DE L'EUCHARISTIE ! 

Tous ensemble, toutes les nations, nous devons demander réparation à la Vierge de l’Eucharistie, car 
rien n’est perdu. Et ensuite tout sera renouvelé. Je fais vœux de tout mon cœur que : « Tout ce que vous 
avez entendu aujourd’hui, que vous puissiez le partager avec les autres. Car vous n’êtes pas venu pour 
vous tout seul, mais vous êtes venus pour être un pont pour dire que : Notre Seigneur n’a pas oublié Sa 
promesse, son message n’est pas terminé et que tant que la Vierge parlera, les secrets seront fermés. 

Mais dès que la Madone aura terminé de parler, d’apparaître, les secrets commenceront, mais il sera 
trop tard. 

Ne pensons pas à demain, mais pensons à maintenant. 

Que veux-tu que je fasse pour Toi, avec Toi à chaque instant, chaque minute ? 

Chaque instant que l’on vit sans la Seigneur est perdu. Nous devons nous réveiller. Au début on disait 
que le Coronavirus venait de chine, puis on a dit qu'il y avait la guerre en Ukraine. Mais il y aura un arrêt 
d’ici peu et d’un seul coup ... Tout explosera. 

((Lire ces livres : Force et courage les dons de Dieu. Loué soit Jésus-Christ Lecture: Livre n°6 « La Sagesse 
révélée du Dieu Vivant – Apparitions de Manduria». (P. 282 – 287 du 25 mars 2004).)) 

Jésus me dit : « Écris ma fille » : L’homme continue à se rebeller contre son Créateur et Seigneur. À 
chaque instant, il l’outrage, le blasphème, le nie, le hait en faisant violence à la vie. Il le persécute par les 
façons les plus terribles et obscènes d’une « civilisation sodomique ». 

Même Mon Église est épuisée et agonise entre des haut-le-cœur du vomir et de repoussantes apostasies. 

Ma fille, l’heure est venue où ta nation sera prise en une seule nuit à l’improviste. Les mères pleureront 
et les enfants; et pour ces larmes justes, je ne permettrai pas que ton Italie soit effacée ! 

DEBORA : 

«Effacée Mon Seigneur?» 

JESUS : 

Après la confusion, le tremblement de terre, la rébellion religieuse, la perte du travail, les épidémies qui 
vous flagelleront, le climat bouleversé, viendront des souffrances de toutes sortes, le monde entier se 
retrouvera en grande crise. 

Elle (L'Italie) sera le début d’un épouvantable calendrier, qui vous attend, si l’on ne reconnaît pas ma 
Seigneurie. 

Sur ta nation qui porte en son sein le siège de la chrétienté, désormais divisée intérieurement, 
descendra le fléau d’une sorte de révolution. Premier de nombreux tourments. 



Pour les âmes-hosties, Je sauverai ta maison, ô peuple, mais une partie sera frappée et détruite par la 
vague des peuples qui te haïssent et préparent contre toi leur avancée. 

Alors que le chaos régnera partout, ces hommes, avec le drapeau noir, vous assailliront et avec fureur 
feront couler le sang le long des rues, sur les places, dans les fontaines vous verrez vos membres 
mutilés, car comme la grêle, l’antique projet vous tombera dessus. (L’islamisation de l’Europe et du 
monde) 

L’iniquité et la puanteur de ceux qui sont au-dessus des gouvernements déborde irréversiblement. A 
cause cela, le monde entier entrera en guerre comme vous n’en avez jamais connue et, ce à cause qu’ils 
veulent Me chasser de leurs royaumes, (de l’Europe et des gouvernements des peuples), eh bien, ils 
seront privés des bénéfices de Ma Croix. 

Restants orphelins, ils seront en proie aux puissances du mal, qui s’apprêtent à vous avaler avec la lave 
que vous méritez, ô victimes d’une génération paralysée par le péché d’impureté et de profanation. 

Cette heure : « La troisième du temps de Purification », servira à vous ouvrir les yeux et le cœur. Puis, Je 
vous enverrai les derniers avertissements et vous verrez briller un grand soleil d’une lumière 
surnaturelle, car JE SUIS la miséricorde qui vous cherche ! 

Je vous donnerai des avertissements avant que n’arrive les châtiments, que vous « vous » êtes attirés, 
afin que les sectes secrètes ne vous dévorent complètement. 

Mon Église est en train de s’embarquer dans une dure navigation et gare au capitaine (Peut-être le 
pape, ou un concept) : Peu expert : homme à la poignée forte et au pied d’argile, il appliquera sa 
Doctrine et, sa pensée. 

Oui ! Dure navigation, très difficile, rendue compliquée par le manque de prévoyance et dans 
l’incapacité de s’abandonner à la grâce surnaturelle. 

Ce sont ces organisations qui vont miner les fondations de l'Église de mon temps, ils croiront l’avoir fait 
pliée pour toujours avec leurs déterminations à fermer les portes et les cultes interdits. 

Battez-vous, afin que le mal n’avance pas. Invoquez des bénédictions et appeler les pasteurs à se 
rassembler, afin que les ténèbres : En arrivant ne nous trouvent pas endormis. 

Quand vous ne pourrez plus prêcher, où témoigner, monter sur les toits et priez. Ceux qui peuvent, 
qu’ils fassent ADORATION à Mon Corps et Je vous rendrai l’heure plus douce et NON Amer, car il y aura 
trois phases au cours de sa prolongation (heure en trois moments différents). 

Peu nombreux sont ceux qui M’appellent, cependant, Je suis prêt à consoler mes agneaux. Par la 
souffrance et la réparation que vous a demandée ma Mère, les hommes se sauveront. Mais ils sont 
sourds et loin des sacrements! 

Bientôt vous verrez mourir, non loin de vous des hommes en pleine solitude et éloignement de leurs 
bien-aimés : Ils seront empêchés de me recevoir. 

============================ 

6ème et dernière partie de la conférence de DEBORA à VANNES en BRETAGNE ! 

QUE DOIS-JE FAIRE DE CE MONDE, COMBIEN D'AVERTISSEMENTS DOIS-JE T'ENVOYER Ô MONDE ? 

JESUS : 

Je te parle Ma fille parce que Satan à déchaîné la bataille la plus sophistiquée. Vous ne pouvez pas 
comprendre combien et, quelles armes mortelles, lui, le grand séducteur des nations, a pu inciter à 
produire. 



Dans le monde entier on ressentira les effets de ses basses suggestions, afin de produire une subversion 
contre le Christ et, ceux qui ont Foi en LUI. 

Le plus impressionnant des défis approche, car le commandant est Lucifer, avec ses quatre donzelles: La 
Chine, l’Amérique, l’Europe et enfin la Russie, qui en revanche changera grâce à l’intervention de la Très 
Sainte Vierge. Elle est anxieuse pour cet événement. Cependant, si l’Italie ne cesse pas son double jeu, 
elle sera écrasée par les forces occultes, qui sont en train de la subjuguer. 

Ici sur la terre, s’effectue le travail du triste pontife qui brade l’ordre des choses. 

Je t’ai appelée depuis ta jeunesse (Débora) pour que tu sois consciente des doctrines faussement 
chrétiennes qui empoisonnent et piègent un grand nombre d’âmes dans la logique des pouvoirs. 

Les Pouilles (En Italie) : Cette terre que j’aime, sera encore visitée par Michel et ses anges, ils seront 
placés par Moi pour la bataille finale. Quand tout sera comme feu ardent et que vous ne pourrez plus 
respirer : Réfléchissez sur la manière avec laquelle vous avez tué les poumons de la foi, de l’espérance, 
de la charité : Sous la peste diabolique de l’étatisme. Mais Moi, J’ai placé dans la Céleste Verdure un 
trône pour être consolé au-delà du temps. 

Vous, Mes âmes qui écoutez la voix de votre Divin Maître : Soyez prudentes, mais fidèles, audacieuses 
mais douces ! 

Le temps dira combien vous M’étiez chères: « Âmes réparatrices où JE repose », après l’errance des 
siècles où Je vois fange et misère se rassembler avec : Pureté et beauté. 

Ma Mère est venue sur votre terre (d'Italie) avant que n’éclate l'odieux volcan, Combien l’ont-ils 
écoutée ? 

Ils T'ont blessée et t'ont déclarée « faux-prophète » ils t-ont dit : « Comme au Christ en son temps »: Ils 
font cela par l’action du démon. Ainsi, comment une très jeune fille, peut-elle tout savoir, si ce n’est par 
le Divin Auteur, qui la rend sage ? 

Cela ne veut pas dire que tu étais sans péchés et sans fautes. Mais ! Où étaient ces bons bergers, qui te 
voyaient : « Jeune et persécutée », ils devaient accourir pour veiller sur toi, afin que tu ne sois pas 
dévorée par les loups ? 

DEBORA : 

Oui, c’est vrai mon Seigneur, je me suis sentie toujours seule. Ils m’ont éloignée comme la peste. Ils 
n’ont pas pris soin de moi au temps des larmes. Aujourd’hui, je veux pleurer seulement sur ma patrie, si 
malheureuse ! 

JESUS : 

Dans toute la population du monde, à la dernière étape de la purification, il ne restera qu’un peu plus 
d’un tiers. Après un temps de lassitude, à cause des jeux des puissants du monde. 

La Russie agira et commencera à avancer vers toute l’Europe. 

La Chine, qui aura détruit l’économie globale sera en quelque sorte le motif déclencheur pour 
commencer une terrible guerre. 

L’Amérique avec ses stratégies astucieuses n’aura rien fait d’autre que de réduire le bien-être et 
attaquer l’Église : « Dans le but de blesser la papauté trop proche » et consentante à la Rome efféminée 
mondiale : Ce seront les causes apparentes d’un conflit sans fin. 

Que l’humanité se prépare à devenir le théâtre dramatique de l’Apocalypse annoncée. Pourquoi ? 

Pourquoi Mes enfants : Vous ne M’écoutez-vous pas ? 



Je vous préviens depuis le Gethsémani de Manduria. Ils paieront tous pour les dettes contractées avec 
ma Souveraine Justice. 

DEBORA : 

Mon Dieu, aie pitié ! Ils attendent les trois jours d’obscurité pour se convertir ! 

JÉSUS : 

Ils ne savent pas combien ce temps sera pénible, bien que bref dans la durée, il suffira pour étouffer les 
mondains. Je t'avertirai : Quand un énorme nuage toxique arrivera, à la couleur du feu non encore vif. Il 
commencera à se répandre par strates successifs, il fera un anneau autour de la terre. On respirera 
difficilement à cause des armes déjà utilisées dans le conflit. Alors, à l’improviste, J’éteindrai l’astre 
brillant du soleil et, il y aura une course aux nouvelles, qui sera brève, car l’énergie fera défaut. La nuit 
régnera. 

À ce moment-là les hommes mourront d’heure en heure à cause de l’intoxication et des armes 
bactériologiques lancées ! 

Ainsi, ne faites pas retomber sur Moi la cause de votre autodestruction. La tempête de toutes les 
tempêtes de vents s’abattra déjà aux lueurs avant l’aube et suivra mon rappel : Cela avant les ténèbres 
que Je te dirai en secret. 

En même temps, un impact avec un astre céleste en arrière plan produira une bourrasque de feu 
électrisant au ciel, cela n’est qu’un fait fortuit, mais vous aurez la certitude de l’heure, et en le réalisant, 
vous vous mettrez à l’abri. 

Il n’est pas utile que la créature en connaisse trop, cependant ce sera quand l’Italie aura bradé 
beaucoup et, que le drapeau communiste sera le premier signe de la nouvelle gouvernance. Ce sera 
sous ce drapeau communiste. 

Ô ITALIE ! Je t’ai dit dans le passé, que ta sœur la Russie se lèvera pour t’envahir ! 

Si tu ne t’en souviens pas, JE me sers de ta fille pour te rappeler comment sera planté sur la grande 
coupole ce drapeau ! Mais avant que cela n’arrive jusqu’à toi, tu verras ta sœur la France périr dans les 
flammes et l’Allemagne immergée dans un fleuve de cadavres. Là il y aura une bataille terrible que vous 
relaterez dans les livres après le premier blocus, qui aura lieu dans l’avancée des Russes. 

La France aura à combattre les sionistes et les islamistes dans ses murs, pour n’avoir pas répondu à 
temps et consacré définitivement son territoire à Mon Sacré-Cœur ardent. 

Cette fille aînée recevra de grands secours célestes grâce à Jeanne, que tu as connue. Elle guidera des 
personnes choisies pour soutenir l’Église en ces jours-là : « Quand les prêtres arriveront à ma neuvième 
heure » (crucifixion et mort). 

S’il y avait seulement plus d’âmes généreuses, cela pourrait s’éloigner et même disparaître à l’horizon. 
Mais celui qui est perdu pour toujours incite mes enfants, afin qu’en vos jours, ils tombent et se perdent 
aux aussi !  

Ma Mère reste encore la seule à laquelle vous pouvez vous agripper. 

Dans Mon cœur, la VRAI DOCTRINE : Volonté Divine et Pureté, restent les armes du seul combat auquel 
vous êtes appelés. 

-- 


